



“No voy a designar a mi sucesor, ni al candidato de mi partido”: AMLO negó favoritismo entre corcholatas



De nueva cuenta, el presidente Andrés Manuel **López Obrador** (AMLO) aseguró que no intervendrá en ninguno de los procesos rumbo a [las elecciones del 2024](#).

“No voy a designar a mi sucesor y tampoco al candidato de mi partido. Aunque ahora tengo licencia temporal”, comentó en referencia a la estrategia que **Movimiento Regeneración Nacional (Morena)** alista para definir a su candidato o candidata.

Será el próximo 11 de junio cuando el Congreso General de Morena sesione, debata y consolide el método por el cual se escogerá a la o el abanderado rumbo al 2024. Se esperará la asistencia de las cuatro *corcholatas* morenistas, así como del aspirante del Partido del Trabajo (PT), Fernández Noroña.

Ante ello, López Obrador optó por no adelantar ninguna opinión o juicio previo al encuentro morenista — donde las y los presentes discutirán la propuesta del canciller que estipula **la separación del cargo** de las y los aspirantes del bloque de la autodenominada Cuarta Transformación (**4T**). [...]